
参加人数 99名

回答者数 96名

1.お住まい地区

地区 人数 割合

布土 19名 20%

河和 28名 29%

河和南部 8名 8%

野間 11名 12%

奥田 12名 13%

上野間 6名 6%

その他 11名 12%

合計 95名 100%

※未記入により合計は95名

※割合…人数÷95×100を小数点第1位で四捨五入

2.参加者の年代

年代 人数 割合

10代以下 0名 0%

20代 7名 7%

30代 10名 11%

40代 8名 8%

50代 30名 32%

60代 18名 19%

70代 14名 15%

80代 8名 8%

90代以上 0名 0%

合計 95名 100%

※未記入により合計は95名

※割合…人数÷95×100を小数点第1位で四捨五入

令和5年度第2回町政報告会参加者アンケート結果

布土

20%

河和

29%

河和南部

8%

野間

12%

奥田

13%

上野間

6%

その他

12%

20代

7% 30代

11%

40代

8%

50代

32%

60代

19%

70代

15%

80代

8%

お住まいの

地区

参加者の

年代



3.ご意見・ご感想等

※主要事業政策以外（会の進行やご要望等）のご意見は記載していません。

小中一貫校は河和地区の小学生の輸送が一番疑問視される。具体的な費用を示して、大学と
の連携の方が魅力的な学校経営が可能という説明が欲しい。

河和台～古布信号への道路アクセス(渋滞緩和など)に進捗はあるか？町の魅力（小中一貫
校・陸上競技場以外で）づくりは？

正常分娩の医療も全額助成してほしい。コロナの実態は？町として援助はないのか？

今後の財政改革は？町の企業誘致計画、県道西部・東部線の早期実現、名鉄電車の従来通り
対応、隣町とのより一層の協力対応、セントレアとの交通を考える必要があると思う。

空き家の現状は？空き家バンク・空き家の活用などの具体的な対策について聞きたい。

特殊詐欺対策事業は大切だと思う。半田警察と連携してより強い対策が必要。

権田地区道路に亀裂が入り土嚢を積んでもらい2年が過ぎ、亀裂が大きくなり一部陥没があ
る。進捗は？

町の人口が減少し、税収も確実に減少していく。町の将来像を見据えて「費用対効果」をしっか
り吟味して町政を進めてほしい。

企業誘致など町民が働く場所生み出す施策・町に住みたいと思えるような施策・人口を増加さ
せるための施策・町からの人口流出を防ぐ施策・美浜町ならではの魅力ある施策が必要。

能登半島地震があり、避難所の住環境の充実、プライバシー、健康管理、備蓄等の不足などた
くさんの課題が挙げられているが、美浜町はどのように予算を考えているか。

木造住宅耐震改修費の補助金は、県下でも耐震化の遅れが新聞の記事でも紹介されていた。
他町より遅れているにもかかわらず、210万円の予算では、「本気度」が疑われる。

令和10年度に日本福祉大学の敷地内に小中一貫校を目指すのに、河和中学校体育館の改修
事業として約6,400万円もかけて改修する必要があるのか？その費用を小中一貫校へ回せ
ないか。お年寄りのオムツも助成してほしい（介護認定4以下のお年寄りにも）。

奥田・内福寺線について、教会のある交差点から西に向かって拡張の予定があったと思うが、
進捗はあるか。

人口を減らさないような政策をしてほしい。観光客を取り込み税収を上げてほしい。


